

Endlich war es wieder soweit.

bereits am Donnerstag trafen einige bei schönstem Frühlingswetter in Sulzburg ein und genossen die Sonne im Freien.

Auch am Freitag setzte sich dies fort und es trudelten die restlichen der 13 Clubeinheiten ein, einschließlich einer Gastfamilie. Der Tag verlief gemütlich und am Abend fand ein vom Platzwart Roland und Ehefrau Beate selbst zubereitetes Haxen- und Hähnchenessen im Restaurant statt. Wir hatten danach wie immer viel zu erzählen nach der langen Winterpause. Es war sehr unterhaltsam.

Am Samstag

erkundeten viele von uns den neuen Edeka-Supermarkt ganz in der Nähe, superchic und gut sortiert.

Eine große Bereicherung für den Ort und Camper.

Am Nachmittag wanderten die meisten durch die Reben zum Weingut Schmidt in Haitersheim, die anderen kamen auf 4 Rädern. Wie immer gab es ein gutes Winzervesper zur großzügigen Weinprobe. Die meisten zogen es danach aber vor, lieber mit dem Taxi zurückzufahren.

Sonntagvormittag

lud uns Hermann zum Geburtstagsumtrunk ein. Bei dieser Gelegenheit gab Heinz den Beitritt unserer Gastfamilie Fraidel als neues Mitglied bekannt.

Eine kleine Kaffeetafel zum Abschied am Nachmittag beendete für die meisten dieses schöne Wochenende



Gemütliches
beisammen sein
im Lokal
bei Beate + Roland



Umtrunk zum
Geburtstag
vom Hermann